
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFICIO N° 1.470/2023 - PMC/SMG

Cajamar/SP, 10 de outubro de 2023.

Referente: Requerimento n° 219/2023
14aSessao

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

3R0T0C0L0
2949/2023

usuArio
120.XXX 648-12

DATA /HORA 
11/10/2023 11:33:30Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao ao Requerimento n° 219/2023 de autoria do Nobre Vereador Flavio 

Marques Alves e subscrito pelos demais pares, encaminhamos as informapoes 

prestadas pela Secretaria Municipal de Gestao e Desenvolvimento de Recursos 

Humanos por meio de seu Oficio N° 2.336/2023, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamentef v

\

L
DANILO BARBOSA MACHADO 

Prefeito Municipal

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



Secretaria Municipal de Gestao e 

Desenvolvimento de Recursos Humanos

Oficio N°: 2.336/2023
Cajamar, 06 de outubro de 2023.

AO
DEPARTAMENTO DE APOIO TECNICO E LEGISLATIVO
A/C: Luciana Maria Coelho de Jesus Stella

Referente: Memorando n° 3.313/23 - DTL/SMG 
Requerimento n° 219/2023 - 14a sessao

Prezada Senhora

Em resposta ao Memorando n° 3.313/23 - DTL/SMG, que versa sobre 

o Requerimento n° 219/2023, segue respostas abaixo:

1) Existe estudo para que o abono em pecunia da licenpa-premio do funcionalismo 
publico possa ser “vendido” na venda da licenqa-premio?

Informamos que atualmente nao existe estudos para pagamento em pecunia 
para licenga-premio.

2) Estudo ou projeto em andamento para bonificagao ou premiagoes dos 

servidores?

Informamos que atualmente nao existe estudos para posslvel bonificagao ou 

premiagoes para os servidores.
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3) Quais sao os meios utilizados pela prefeitura para manter os servidores 
qualificados dentro de sua fungao?

Informamos que atualmente o salario pago aos servidores municipais e um dos 
maiores da regiao, sendo que, alem do vencimento a municipalidade ainda 
paga aos seus servidores um Auxilio Alimentagao de R$ 730,49, Vale 
Transporte e piano de saude.

Lembramos, tambem, que ao longo da vida funcional o servidor tem direito ao 
ATS - Adicional de Tempo de Servigo, Licenga-premio e sexta-parte.

4) Estudo ou projeto em andamento para acompanhamento psicologico anual dos 
seus servidores?

Informamos que esta Secretaria ja realiza atendimentos dessa natureza aos 
servidores publicos municipais, atraves do Psicossocial, formado por psicologo 
e Assistente Social.

5) Estudo ou projeto de piano de carreira dos servidores? Se existir, informar o 
progresso do mesmo.

Informamos que esta em fase final os estudos sobre os cargos e salaries da 
municipalidade, bem como implantagao do Plano de Carreira dos Servidores 
Publicos, sendo que, em breve, sera encaminhado a Casa Legislativa Projeto 
de Lei para apreciagao.

6) Estudo ou projeto do adicional de periculosidade e insalubridade para os 
servidores da Defesa Civil? Se sim informar o status do mesmo.

Informamos que atualmente os servidores da Defesa Civil ja recebem adicional 
de insalubridade.

Sendo o que tinhamos a informar subscrevemo-nos.

/Atenclosamente

Departsmento de Apoio 
Tecnico e Legislative9^ DA SILVA 

icipal de Gestao e
AFONSO BARB 
Secretario Munj 
Desenvolviment© de Recursos Humanos
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Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 219/2023

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
Senhor Presidente

USUARIO 
254.XXX.208-01

DATA/HORA 
18/09/2023 14:51:06

PROTOCOLO
2630/2023Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apbs 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis;

1) Existe estudo para que o abono em pecunia da licenga premio do 
funcionalismo publico possa ser “vendido” na venda da licenga premio?

2) Estudo ou projeto em andamento para bonificagao ou premiagbes dos 

servidores?

3) Quais sao os meios utilizados pela prefeitura para manter os servidores 
qualificados dentro de sua fungao?

4) Estudo ou projeto em andamento para acompanhamento psicologico anual 
dos seus servidores?

5) Estudo ou projeto de piano de carreira dos servidores? Se existir, informar o 
progress© do mesmo.

6) Estudo ou projeto do adicional de periculosidade e insalubridade para os 
servidores da Defesa Civil? Se sim informar o status do mesmo.

JUSTIFICATIVA

presente Requerimento, considerando os frequentes 
questionamentos que tenho recebido por parte dos servidores, que procuram
sempre aprimorar os servipos do funcionalismo publico.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos

Justifico o
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